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УДК 340.1 

 

Е.Е. ТОНКОВ, В.С. СИНЕНКО 

 

КОМПЛЕКСНЫЕ ОТРАСЛИ ПРАВА: ПРОБЛЕМЫ  

ФОРМИРОВАНИЯ И СТРУКТУРИРОВАНИЯ 

(часть 2) 

 
Статья посвящена проблемам формирования и структурирования российской системы 

права. В статье представлен авторский взгляд на соотношение системы права и системы зако-

нодательства. Обосновывается отсутствие необходимости в формировании особых комплекс-

ных отраслей права.  

Ключевые слова: система права, система законодательства, предмет и метод отрасли 

права, комплексная отрасль права, формирование отраслей права. 
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E.E. TONKOV, V.S. SINENKO 
 

COMPLEX BRANCHES OF LAW: PROBLEMS  

OF FORMATION AND STRUCTURING 

(part 2) 
 

The article is devoted to problems of formation and structure of the Russian system of law. The 

article presents the author's view on the relationship of the system of law and the system of legislative. 

Substantiates the absence of the need for the formation of specific complex branches of law. 

Keywords:  system of law, system of legislation, subject and method of branch of law, complex 

branch of law, formation of branches of law. 
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УДК 340.11 

 

С.А. МЕЛЬНИКОВ 

 

ПРИМЕНЕНИЕ ПРАВА КАК КОЛЛЕКТИВНАЯ  

ФОРМА РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВА 
 

Статья посвящена исследованию вопроса применения права. Анализируются существую-

щие подходы к правоприменению. Даѐтся определение коллективной формы реализации права и ха-

рактеристика применения права как коллективной формы правореализации.  

Ключевые слова: применение права, реализация права, коллективная форма реализации 

права, индивидуальный договор, результат применения права. 
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S.A. MELNIKOV 

 

THE APPLICATION OF THE LAW AS A COLLECTIVE  

FORM THE RIGHT 
 

The article is devoted research of a question of law. Analyzed existing approaches to enforcement. 

The definition and characteristics of law enforcement as collective forms of realization of law. 

Keywords: the application of law, implementation of rights, the collective form of realization of 

the right, individual contract, the result of the application of the law. 
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ИСКЛЮЧЕНИЯ В ПРАВЕ И ПРАВОВЫЕ АКСИОМЫ: ВОПРОСЫ 

СООТНОШЕНИЯ  
 

Исключения из правил носят всеобщий характер, и имеются в правовом регулировании. 

Правовые аксиомы представляют собой нормативно зафиксированную истину, и из них не может 

быть исключений. Определение соотношения исключений и аксиом в контексте юридической тех-

ники представляется важной и актуальной задачей. 

Ключевые слова: аксиома, исключение, правило, принципы, юридическая техника.  
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EXCEPTIONS TO THE LAW AND LEGAL AXIOMS: 
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Exceptions from rules are universal and take place in legal regulation. Legal axioms are 

represented as normatively fixed truth and there are no exceptions from them. Detection of relations be-

tween exceptions and axioms in context of legal technique is a very important and actual purpose. 
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Е.В. АРИСТОВ 

 

ПРИНЦИП СОЦИАЛЬНОСТИ ГОСУДАРСТВА  

VS. ПРИНЦИП ПРАВОВОГО ГОСУДАРСТВА 
 

Исследовано содержания научной дискуссии относительно понятия социальности госу-

дарства как одной из основ конституционного строя и как правового принципа. Предложены раз-

личные подходы к определению понятия социального государства с учетом использования термина 

«социальное государство», обозначающего государства, принимающие и реализующие социальную 

политику. 

Ключевые слова: социальное государство; социальность государства. 
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E.V. ARISTOV 

 

THE PRINCIPLE OF SOCIALISM STATES  

VS THE PRINCIPLE OF A LEGAL STATE 
 

To study the content of the scientific discussion concerning the concept of the social state as one of 

the foundations of the constitutional system and as a legal principle. Different approaches to determination 

of the concept of the social state are investigated. The concept «social state» is used for identifying states 

accepting and implementing social policy. 
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И.В. АПАРИНА 

 

ОТРАСЛЕВАЯ ПРИРОДА ПРОИЗВОДСТВА ПО ДЕЛАМ ОБ 

АДМИНИСТРАТИВНОМ НАДЗОРЕ ЗА ЛИЦАМИ, 

ОСВОБОЖДЕННЫМИ ИЗ МЕСТ ЛИШЕНИЯ СВОБОДЫ: 

ПОСТАНОВКА ВОПРОСА 
 

Статья посвящена проблеме определения отраслевой природы производства по делам об 

административном надзоре за лицами, освобожденными из мест лишения свободы. В настоящее 

время данная процедура регламентирована нормами Кодекса административного судопроизводст-

ва Российской Федерации. В работе акцентируется внимание на дискуссионности вопроса об от-

раслевой принадлежности этой формы надзора. На основе обобщения имеющихся в юридической 

науке исследований, анализа национального и зарубежного законодательства и правоприменитель-

ной практики в статье делается вывод о том, что надзор за лицами, освобожденными из мест 

лишения свободы, имеет уголовно-правовую природу, представляет собой меру уголовно-правового 

характера, а его установление должно являться предметом уголовно-процессуального производст-

ва. Автор обращает внимание на то, что введение процедуры установления превентивного надзо-

ра, являющегося, по сути, мерой уголовно-правового воздействия, в систему  административно-

судебного процесса противоречит сущности административного судопроизводства. 

Ключевые слова: Административное судопроизводство, административно-судебный про-

цесс, административный надзор за лицами, освобожденными из мест лишения свободы, превен-

тивный надзор, постпенитенциарный надзор, меры уголовно-правового характера. 
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Article is devoted to a problem of definition of the branch nature of production on cases of admin-

istrative supervision of the persons released from imprisonment places. Now the given procedure is regu-

lated by standards of the Code of administrative legal proceedings of the Russian Federation. The author 

pays attention to debatability of a question of branch accessory of this form of supervision. On the basis of 

synthesis of the researches which are available in jurisprudence, the analysis of the national and foreign 

legislation and law-enforcement practice in article the conclusion that supervision of the persons released 

from imprisonment places has the criminal and legal nature is drawn, represents a measure of criminal 

and legal character, and its establishment has to be a subject of criminal procedure production. The author 

pays attention that introduction of procedure of establishment of the preventive supervision which is, in 

fact, a measure of criminal and legal influence to system of administrative trial contradicts essence of ad-

ministrative legal proceedings. 

Keywords. Administrative legal proceedings, administrative trial, administrative supervision of the 

persons released from imprisonment places, preventive supervision, post-penitentiary supervision, meas-

ures of criminal and legal character. 
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ИСТОРИЯ ГОСУДАРСТВА И ПРАВА 

 

УДК 340 

 

А.А. ЖИДИКИН 
 

ЯЗЫКОВАЯ ПОЛИТИКА И ПРАВОВОЕ ПОЛОЖЕНИЕ РУССКОГО 

ЯЗЫКА В РСФСР И СССР В 20-90-е ГОДЫ XX ВЕКА  
 

В статье представлен анализ языковой ситуации в СССР, приведены результаты исто-

рико-правового анализа статуса русского языка как государственного языка в разные историче-

ские периоды развития советского государства, показано насколько языковая политика в СССР 

отражала общие закономерности развития страны и насколько она имела свою специфику. Рас-

смотрены основные этапы языковой политики и языкового строительства, начиная с попытки 

добиться равенства всех языков народов СССР до государственной поддержки русского языка и 

предания ему статуса языка межнационального общения. 

Ключевые слова: языковая политика, языковое строительство, правовой статус языка, 

государственный язык, язык межнационального общения. 
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A.A. ZHIDIKIN 

 

THE LANGUAGE POLICY AND LEGAL STATUS OF RUSSIAN 

LANGUAGE IN RSFSR AND THE USSR IN THE 20-90TH YEARS OF THE 

XX CENTURY 
 
The article presents an analysis of the language situation in the Soviet Union, the results of historical and legal 

analysis of the status of the Russian language as the state language in different historical periods of development of the 

Soviet state, it is shown how the language policy of the USSR reflected the general regularities of development of the 

country and how it had its own specifics. The main stages of language policy and language construction, starting with 

an attempt to achieve equality of all languages of the peoples of the USSR to the state support for the Russian language 

and the bringing to it the status of language of international communication. 

 

Keywords: language policy, language construction, legal status of language, state language, language of in-

ternational communication. 
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И.В. ЛЯМИН 

 

ЦЕНТРАЛИЗАЦИЯ ИСПРАВИТЕЛЬНО-ТРУДОВОЙ СИСТЕМЫ 

СОВЕТСКОГО ГОСУДАРСТВА В КОНТЕКСТЕ РЕОРГАНИЗАЦИЙ 

ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ (1917 – СЕРЕДИНА 1930-Х гг.) 
 

В статье рассматривается процесс централизации управления исправительно-трудовыми 

учреждениями Советского государства на фоне становления системы правоохранительных орга-

нов в 1917 – середине 1930-х гг.; предлагается периодизация указанного процесса. 

Ключевые слова: правоохранительная система, исправительно-трудовая система, места 

лишения свободы, ведомственная разобщенность, централизация управления. 
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I.V. LYAMIN 

 

CENTRALIZATION OF THE CORRECTIONAL LABOR SYSTEM 

OF THE SOVIET STATE IN THE CONTEXT 

OF THE REORGANIZATIONS OF LAW 

ENFORCEMENT AGENCIES (1917 - MID-1930S.) 
 

The article deals with the process of centralizing the management of correctional labor institu-

tions of the Soviet state on the background of the formation of the system of law enforcement agencies in 

1917 - the middle of the 1930s .; is proposed periodization of this process. 

Keywords: law enforcement system, the correctional labor system, prisons, departmental dissocia-

tion, centralizing the management. 
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А.Ю. КУЗУБОВА, Е.В. САФРОНОВА 

 

ПРАВОВАЯ АКСИОЛОГИЯ ФЕНОМЕНА СВОБОДЫ ВО 

ВЗГЛЯДАХ К.Н. ЛЕОНТЬЕВА И Н.Я. ДАНИЛЕВСКОГО 

 
В статье предпринят компаративный анализ восприятия свободы как правовой ценности 

мыслителями консерватизма К.Н. Леонтьевым и Н.Я. Данилевским. Установлено, что консерва-

тивная правовая доктрина трактовала свободу как способность человека принимать решения и 

реализовывать свои цели с определенным уровнем ответственности, при этом акцент смещался 

на свободу «для», а не «от». Несмотря на выявленные отличия во взглядах К.Н. Леонтьева и Н.Я. 

Данилевского на феномен «свобода», нами обосновывается присущий обоим мыслителям тезис о 

необходимости цивилизационной (культурно-исторической) идентичности государственно-

правовых структур. 

Ключевые слова: К.Н.Леонтьев, Н.Я. Данилевский, свобода, правовые ценности, аксиоло-

гия права, правопонимание, консервативная идеология 
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LEGAL AXIOLOGY OF FREEDOM PHENOMENON IN THE VIEWS  

OF K.N. LEONTIEV AND N.YA. DANILEVSKIY 

 
The article makes an attempt to do the perception of freedom comparative analysis as a legal val-

ue by conservative thinkers K.N. Leontyev and N.Ya. Danilevskiy. It has been established that conservative 

legal doctrine interpreted freedom as Man’s capacity to make decisions and accomplish a purpose with 
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certain level of responsibility, herein the key point shifted toward the freedom «for», but not «from». De-

spite the identified differences in K.N. Leontyev and N.Ya. Danilevskiy’s points of view on «freedom» phe-

nomenon, we justify peculiar to both thinkers thesis on the necessity of civilized (cultural and historical) 

identity of legal and state structures. 

Keywords: K.N. Leontyev, N.Ya. Danilevskiy, freedom, legal values, law axiology, legal con-

sciousness, conservative ideology 
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А.А. ЖИЛЯЕВА 

 

ОСОБЕННОСТИ СТАНОВЛЕНИЯ И РАЗВИТИЯ  

СЕМЕЙНО-ПРАВОВОЙ ПОЛИТИКИ В СОВЕТСКОМ ГОСУДАРСТВЕ 

 
Статья посвящена историко-правовому анализу семейно-правовой политики в советском 

государстве. Рассматриваются общие тенденции законодательного закрепления полномочий го-

сударства в вопросах регулирования брачно-семейных отношений. Проводится анализ эффектив-

ности семейно-правовой политики на всем протяжении советской истории. Делается вывод о 

наиболее эффективных механизмах государственного правового регулирования брачно-семейных 

отношений. 

Ключевые слова: правовая политика, семейно-правовая политика, государственно-

правовое регулирование, советское государство. 
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A.A. ZHILYAEVA 
 

FEATURES OF FORMATION AND DEVELOPMENT 

FAMILY AND LEGAL POLICY OF THE SOVIET STATE 
 

Article is devoted historical legal to the analysis of family and legal policy in the Soviet state. The 

general tendencies of legislative fixing of powers of the state in questions of regulation of the matrimonial 
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relations are considered. The analysis of efficiency of family and legal policy throughout the Soviet history 

is carried out. The conclusion about the most effective mechanisms of the state legal regulation of the ma-

trimonial relations is drawn. 

Keywords: legal policy, family and legal policy, state and legal regulation, Soviet state. 
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А.А. СОЛОВЬЕВ 

 

ОСНОВЫ ПРАВОВОГО СТАТУСА ВЫСШЕГО СОВЕТА ЮСТИЦИИ 

КОРОЛЕВСТВА БЕЛЬГИЯ 
 

 

Настоящая статья посвящена Высшему совету юстиции Королевства Бельгия, являюще-
муся конституционным федеральным органом государственной власти. 

Автор дает краткую характеристику судебной системы Бельгии, отмечая ее ряд особен-
ностей, в том числе, связанных с федеративной формой государственного устройства; анализиру-
ет порядок формирования, полномочия, задачи и цели деятельности, органа судейского сообщест-
ва страны - Высшего совета юстиции; останавливается на нормативных правовых актах, регули-
рующих его правовой статус.,  

Ключевые слова: судебная система, зарубежный опыт, органы судейского сообщества, 
Бельгия, Высшего совета юстиции Королевства Бельгия. 
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A.A. SOLOVYEV 

 

THE LEGAL STATUS OF THE SUPREME COUNCIL OF JUSTICE  
OF THE KINGDOM OF BELGIUM 

 
The article deals with the Supreme Council of Justice of the Kingdom of Belgium which is the 

supreme federal constitutional body in the country.  
The author gives a brief account of the system of judiciary in Belgium as well as of its main cha-

racteristic features including those explained by the federative nature of the state. The author also gives 
an analysis of the rules of formation, competence, aims and goals of the Supreme Council as well as he 
recapitulates the acts of law regulating its status. 
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И.В. ПОНКИН, А.И. ПОНКИНА  

 

ОСОБЕННОСТИ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ПОЛОЖЕНИЙ НОРМАТИВНО-

ПРАВОВЫХ АКТОВ В ОБЛАСТИ СПОРТА ЗАРУБЕЖНЫХ 

ГОСУДАРСТВ И РЕГЛАМЕНТНЫХ ДОКУМЕНТОВ ЗАРУБЕЖНЫХ 

СПОРТИВНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ 

(НА ПРИМЕРЕ ОПЫТА ИСПАНИИ И ФРАНЦИИ) 

 
В настоящей статье рассматриваются особенности и виды закрепления в национальном 

законодательстве указаний на регламентные документы спортивных организаций, а также осо-

бенности и виды ссылок на национальное законодательство в регламентных документах спор-

тивных организаций на примере опыта Франции и Испании. 

Ключевые слова: спортивное право; правовое регулирование в области спорта; lex 

sportiva; спорт; автономный внеправовой нормативный порядок; автономность спорта; регла-

ментные нормы. 
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THE INTERACTION BETWEEN THE PROVISIONS OF REGULATORY 

LEGAL ACTS IN THE FIELD OF SPORT FOREIGN STATES AND 

FOREIGN REGULATORY DOCUMENTS OF SPORTS ORGANIZATIONS 

(FOR EXAMPLE, THE EXPERIENCE OF SPAIN AND FRANCE) 
 

 

This article refers to the features and types of fixation of indications on regulatory documents of 

sports organizations in the national legislation, as well as the features and types of references to national 

legislation in the regulatory documents of sports organizations on the example of France and Spain. 

Keywords: sports law; legal regulation in sports; lex sportiva; sports; autonomous extralegal 

normative order; the autonomy of sport; sports regulations. 
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УДК 342 

Т.Н. МАТЮШЕВА  

 

КЛАССИФИКАЦИЯ ПРИНЦИПОВ ПРАВА НА ОБРАЗОВАНИЕ  

В СИСТЕМЕ УСЛОВИЙ РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВА НА ОБРАЗОВАНИЕ 
  

В статье анализируется правовые принципы права на образование, имеющие интерна-

циональный характер и отражающие процесс формирования новых ценностных ориентаций. До-

казывается, что из права каждого на образование как одного из основных прав человека, провоз-

глашенных в международных правовых актах и Конституции Российской Федерации, вытекают 

принципы построения и деятельности российской системы образования. 

Ключевые слова: права человека, право на образование, образование, принципы права на 

образование, конкретизация конституционных принципов, нормативно-правовая база, субъекты 

сферы образования. 
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T.N. MATYUSHEVA  

 

CLASSIFICATION OF PRINCIPLES OF THE RIGHT TO EDUCATION  

IN THE SYSTEM OF ACHIEVING THE RIGHT TO EDUCATION 

 
The article analyzes the legal principles of the right to education, which was international in na-

ture, and reflect the process of formation of new value orientations. Argues that the right of everyone to 

education as a fundamental human right enshrined in international legal acts and the Constitution of the 

Russian Federation, arising from the principles of construction and activity of the Russian education sys-

tem. 

Keywords: human rights, right to education, education, right to education, elaborated constitu-

tional principles, legal framework, actors of the education sector. 
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С.М. ГОРОХОВАТСКИЙ 
 

ПРОБЛЕМЫ ФЕДЕРАЛИЗМА В НАУЧНОМ НАСЛЕДИИ 

ПРОФЕССОРА Н.А. МИХАЛЕВОЙ 
 

В статье дан краткий исторический обзор развития федерализма в России, начиная с 
позднесоветской модели и заканчивая действующей системой Федерации, тенденции развития фе-
деративных отношений в современной России, ее принципы. Структурной основой статьи служит 
сравнительно-правовое исследование научных трудов профессора кафедры конституционного и 
муниципального права Московского юридического университета им. О.Е. Кутафина (МГЮА) Ми-
халевой Н.А.  

Ключевые слова: Конституция РФ, конституционно-правовой статус, изменение стату-
са, права, обязанности и ответственность субъекта Федерации. Михалева Надежда Александров-
на. 
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S M. GOROKHOVATSKIY  

 

PROBLEMS OF FEDERALISM IN THE SCIENTIFIC HERITAGE OF  

PROFESSOR N.A. MIKHALEVA 
 

The article provides a brief historical overview of the development of federalism in Russia since 

the late Soviet models and ending with an operating system of the Federation, trends in the development of 

Fe-derating relations in contemporary Russia, the principles. The structural basis of the article is a com-

parative legal research of scientific works of Professor of the chair of constitutional and municipal law at 

Moscow law University. O. E. Kutafin (MSAL) Mi-halevai N.A.  

Keywords: Constitution of Russia, constitutional and legal status, change of status, rights, duties 

and responsibility of the subject of Federation. Mikhaleva Nadezhda. 
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П.Ю. ГУЦЕВ 

 

ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ УЧЕТА ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫМ 

(ПРЕДСТАВИТЕЛЬНЫМ) ОРГАНОМ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ 

СУБЪЕКТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ РЕЗУЛЬТАТОВ 

АНТИКОРРУПЦИОННОЙ ЭКСПЕРТИЗЫ И РАЗРЕШЕНИЯ 

ВОЗНИКАЮЩИХ ПРИ ЭТОМ РАЗНОГЛАСИЙ 
 

Статья посвящена исследованию правового регулирования взаимодействия законодатель-

ных органов субъектов РФ с субъектами права антикоррупционной экспертизы регионального за-

конодательства. Автором предлагается введение в научный оборот понятий «предварительного» 

и «последующего» антикоррупционного нормоконтроля, осуществляемого в рамках конституцион-

но-правового института антикоррупционной экспертизы законодательства субъектов РФ. По-

следующий антикоррупционный нормоконтроль не нуждается в согласовании с порядком принятия 

законов субъектов РФ и не требует активного участия субъектов права антикоррупционной экс-

пертизы в каждой из стадий регионального законодательного процесса. В отличие от этого, при 

осуществлении антикоррупционной экспертизы проектов законов субъектов РФ эксперты долж-

ны быть наделены рядом дополнительных полномочий. 

Ключевые слова: антикоррупционная экспертиза, противодействие коррупции, законода-

тельство субъектов Российской Федерации, законодательный процесс. 
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P.JU. GUTSEV 
 

LEGAL REGULATION OF THE GIVEN LEGISLATIVE 

(REPRESENTATIVE) BODY OF STATE POWER OF SUBJECT OF THE 

RUSSIAN FEDERATION OF THE RESULTS OF ANTICORRUPTION 

EXAMINATION AND RESOLVING ARISING DISPUTES 
 

Clause is devoted to research of legal regulation of interaction of a legislature of subjects of the 

Russian Federation with subjects of the right of anticorruption examination of the regional legislation. 

The author offers introduction in a scientific turn of concepts of the "preliminary" and "subsequent" anti-

corruption control which is carried out within the limits of the constitutional institute of anticorruption 

examination of the legislation of subjects of the Russian Federation. The subsequent anticorruption con-

trol does not require the coordination with order of acceptance of laws of subjects of the Russian Federa-

tion and does not demand active participation of subjects of the right of anticorruption examination in 

each of stages of regional legislative process. Unlike it, at realization of anticorruption examination of 

projects of laws of subjects of the Russian Federation experts should be allocated by a number of addi-

tional powers. 

Keywords: anticorruption examination, counteraction of corruption, the legislation of subjects of 

the Russian Federation, legislative process. 
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А.И. ДИХТЯР, И.А. ИВАНОВ  
 

ПРОБЛЕМЫ, СВЯЗАННЫЕ С ВЫБОРОМ ЗЕМЕЛЬНЫХ 

УЧАСТКОВ ДЛЯ СОЗДАНИЯ ОСОБОЙ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

ЗОНЫ ПРОМЫШЛЕННО-ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ТИПА 
 

Авторы делают вывод, что первоочередным мероприятием в ходе работ по оформлению за-

явки на создание на территории субъекта Российской Федерации особой экономической зоны являет-

ся подбор соответствующих земельных участков. Последующие действия, касающиеся, в частности, 

внесения изменений в документы территориального планирования как на региональном, так и на ме-

стном уровне, перевода земельных участков из одной категории в другую, рассмотрения вопросов ин-

фраструктурной обеспеченности, финансово-экономического обоснования целесообразности создания 

промышленно-производственной зоны на определенной территории всецело зависят от результатов 

рассмотрения вариантов ее размещения на территории конкретных земельных участков. 

Ключевые слова: земельный участок, территория, особая экономическая зона, промышленно-

производственная зона, заявка на создание ОЭЗ. 
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THE PROBLEMS ASSOCIATED WITH THE SELECTION OF LAND FOR A 

SPECIAL ECONOMIC ZONE OF INDUSTRIAL TYPE 
 

 
The authors concluded that priority actions in the course of works on the registration applica-

tion for the creation on the territory of region of the Russian Federation a special economic zone is the 

selection of the relevant land. Follow actions, in particular, changes in the territorial planning documents 

at both the regional and local level, the transfer of land from one category to another, addressing issues 

of infrastructure security, financial and economic substantiation of expediency of creation of industrial-

production zones in a particular the territory is entirely dependent on the outcome of the consideration of 

options for its placement on the territory of specific plots of land. 

Keywords: land, territory, the special economic zone, industrial-production zone, an application 

for the establishment of SEZ. 
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УДК 347 
 

О.Е. АЛЕКСИКОВА 
 

К ВОПРОСУ О ПРАВОВОЙ ПРИРОДЕ НАСЛЕДОВАНИЯ 

ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
 

Статья посвящена вопросам определения правовой природы наследования жилых помещений в 

российском законодательстве. В работе рассмотрены особенности наследования жилых помещений 

по завещанию и по закону с учетом специфики правовой регламентации объекта рассматриваемых 

правоотношений. 

Ключевые слова: право наследования, жилое помещение, наследование по завещанию, наследо-

вание по закону, свобода завещания, обязательная доля необходимых наследников, подназначенный на-

следник, завещательный отказ, наследование по праву представления. 
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Article is devoted to questions of definition of the legal nature of inheritance of premises in the Rus-
sian legislation . In work features of inheritance of premises according to the will and under the law taking in-
to account specifics of a legal regulation of object of the considered legal relationship are considered. 
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РЕЦЕНЗИЯ НА КНИГУ А.В. ЧУРЯЕВА «ОЧЕРКИ СТАНОВЛЕНИЯ И 

РАЗВИТИЯ АДМИНИСТРАТИВНОГО ПРАВА» 
 

Статья посвящена изучению содержания вышедшей в 2014 году монографии доцента 

кафедры финансового и предпринимательского права Госуниверситета-УНПК А.В. Чуряева с 

названием «Очерки становления и развития административного права». 

Ключевые слова: административное право, предмет административного права, сис-

тема административного права, история административного права. 
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Article is devoted to studying of the contents of the monograph of the associate professor of the fi-

nancial and enterprise right of State University-ESPC Churyaev which appeared in 2014 with the name 

«Sketches of Formation and Development of Administrative Law». 

Keywords: administrative law, subject of administrative law, system of administrative law, history 

of administrative law. 
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 Если статья возвращается автору на доработку, исправленный вариант следует при-

слать в редакцию повторно, приложив письмо с ответами на замечания рецензента. 

Доработанный вариант статьи рецензируется и рассматривается редакционной кол-

легией вновь. Датой представления материала считается дата поступления в редак-

цию окончательного варианта исправленной статьи. 

 Аннотации всех публикуемых материалов, ключевые слова, информация об авторах, 

списки литературы будут находиться в свободном доступе на сайте соответствую-

щего журнала и на сайте Российской научной электронной библиотеки - РУНЭБ 

(Российский индекс научного цитирования). 

 

В тексте статьи не рекомендуется применять: 

- обороты разговорной речи, техницизмы, профессионализмы; 

- для одного и того же понятия различные научные термины, близкие по смыслу (сино-

нимы), а также иностранные слова и термины при наличии равнозначных слов и тер-

минов в русском языке; 

- произвольные словообразования; 

- сокращения слов, кроме установленных правилами русской орфографии, соответст-

вующими стандартами. 

 Сокращения и аббревиатуры должны расшифровываться по месту первого упомина-

ния (вхождения) в тексте статьи. 

 

Обязательные элементы: 
- заглавие (на русском и английском языке) публикуемого материала - должно быть 

точным и емким, слова, входящие в заглавие, должны быть ясными сами по себе, а не 

только в контексте; следует избегать сложных синтаксических конструкций, новых сло-

вообразований и терминов, а также слов узкопрофессионального и местного значения; 

- аннотация (на русском и английском языке) - описывает цели и задачи проведенного 

исследования, а также возможности его практического применения, указывает, что ново-

го несет в себе материал; рекомендуемый средний объем - 500 печатных знаков; 

- ключевые слова (на русском и английском языке) - это текстовые метки, по которым 

можно найти статью при поиске и определить предметную область текста; обычно их вы-

бирают из текста публикуемого материала, достаточно 5-10 ключевых слов. 

- список литературы, на которую автор ссылается в тексте статьи. 

 

С полной версией требований к оформлению научных статей Вы можете ознако-

миться на сайте www.gu-unpk.ru. 
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